
Lieber SKOTTI Kunde,

vielen Dank für deinen Kauf. Damit du auch lange Freude dran hast, lies dir bitte gründlich die 
nachfolgenden Pflege-und Nutzungshinweise durch:

Die Zange ist aus Aluminium gefertigt. NIEMALS in der Spülmaschine reinigen!
ACHTUNG: Immer wenn Du die BOKS in Verbindung mit Hitze verwendest, entferne vorher die orange Silikondichtung. 
Zum Beispiel wenn Du die BOKS als Topf, Auflaufform, Pfanne oder ähnliches verwendest! Die Dichtung ist nachher wieder
einsetztbar.

Bitte lasse heiße Speisen oder Flüssigkeiten in der BOKS zuerst abkühlen, bevor Du den Deckel auflegst. Bei heißem Inhalt 
kann sich sonst Unterdruck bilden, der ein Öffnen der BOKS deutlich erschwert oder sogar unmöglich macht.

Bitte reinige die BOKS bevor Du sie das erste Mal benutzt. Unsere BOKS ist spülmaschinenfest. Vor dem Reinigen in der 
Spülmaschine empfehlen wir, den Silikonring im Deckel heraus zu nehmen und diesen per Hand zu reinigen. 
Sollte Dir der Ring mal abhanden kommen, kannst Du bei uns Ersatz bestellen. 

Der Silikonring kann sich mit der Zeit verfärben, das hat aber keinen Einfluss auf die Funktionalität.

Nach dem Spülen sollte die BOKS abgetrocknet werden und am besten noch eine Weile mit nicht aufgelegtem 
Deckel an der Luft weiter trocknen.  

Bitte beachte, dass die BOKS in der Spülmaschine oder bei der Lagerung nicht in Berührung mit rostanfälligen Gegenständen 
kommt, damit kein Flugrost daran kommt und unsere BOKS Rost bildet. Leichte Flugrostflecken können mit Zitronensaft 
nach einer kurzen Einwirkzeit entfernt werden. Um ein Durchrosten zu vermeiden, sollte oberflächlicher Rost direkt entfernt 
werden. 

Die BOKS ist NICHT zum Einfrieren geeignet. Die BOKS ist NICHT mikrowellengeeignet.
Bitte nie zwei BOKS gleichzeitig auf dem SKOTTI verwenden.

Bei Verwendung auf dem SKOTTI kann sich das Material verfärben, das hat aber keinen Einfluss auf die Funktionalität.

Dear SKOTTI client,

please read the following user and maintenance instructions carefully, so you can enjoy our product as long as possible:

The tongs are made of aluminum. NEVER clean them in the dishwasher.
CAUTION: Whenever you use the BOKS in connection with heat, remove the orange silicone seal beforehand. For example, if 
you use the BOKS as a pot, casserole dish, pan or similar! The seal can be reinserted afterwards.

Please allow hot food or liquids in the BOKS to cool down before you put the lid back on. If the contents are hot, suction may 
form, which makes opening the BOKS much more difficult or even impossible.

Please clean the BOKS before you first use it. Our BOKS is dishwasher-safe. Before cleaning it in the dishwasher, we recom-
mend you take out the silicone ring and clean it by hand. Should you ever lose the ring, you can order a replacement from us. 

The silicone ring may discolor over time, but this has no effect on functionality. 

After rinsing, the BOKS should be left to dry. It is best to continue air-drying for a while with the lid off. 

To avoid flash rust and to prevent the BOKS from forming rust, please make sure that the BOKS does not come into contact 
with objects prone to rotting, either in the dishwasher or during storage. Minor flash rust stains can be removed with lemon 
juice after a short exposure time. To avoid rusting through, surface rust should be removed directly. 

The BOKS is NOT suitable for freezing. The BOKS is NOT for use in the microwave. 
Please never use two boxes on the SKOTTI grill at the same time.

The material may discolor when used on the SKOTTI grill, but this has no effect on functionality. 

BITTE LESEN!
PLEASE READ!
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